# 《单词百科:prearranged是什么意思?prearranged怎么发音?prearranged的解释和用法》

英语单词prearranged是什么意思?prearranged怎么读?prearranged怎么发音?美加网为您整理了prearranged的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



## prearranged怎么读

prearranged的读音:[ pri re nd d]

### prearranged的意思

- 1、v.预先安排,预先商定(prearrange的过去式和过去分词);
- 2、adj.预先安排的;预先准备的;预定的;

## prearranged的近义词

- 1、concerted adj.联合的,同心协力的;竭力的;
- 2、intended adj.有意的;预期的;

#### prearranged的双语例句

1. This evidence supports their contention that the outbreak of violence was prearranged.

这一证据证实了他们的观点,即此次突发暴力事件是有预谋的。

2. A couple's conjugal fate is prearranged.

他们的结合是美满的姻缘.

3. In dealing with that unpredictable man, you simply cannot follow a prearranged plan, you have to play it by ear.

和那个捉摸不定的人打交道,你简直无法按预定计划行事,只好随机应变.

4. Run to your positions when you hear the prearranged signal.

你们听到预定的信号时,就各就各位.

5. Working to a prearranged plan, he rang the First Secretary and requested an appointment with the Ambassador.

按照预先安排的计划,他打电话给一等秘书,请求约见大使。

6. A periodical talk is usually prearranged and requires some preparations.

交谈的时间和内容,一般为事先约好,并有初步准备.

7. For each tap size there atapping provided with a prearranged torque and tapping any kind of material.

对于每个不同规格的丝锥都相应的有一个快换的夹头,且夹头会根据不同的工件提前调整好扭矩.

8. Then, payment and delivery abundance, which are not carried out by prearranged methods, follow.

中标者会以电子邮件得到通知,再依事先约定的办法付款、取货.

- 9. At a prearranged signal, everyone stood up.
- 一见到事先约定的信号,大家都站了起来。
- 10. Your beloved pets will be cremated individually in prearranged time and date.

当客户定了火化日期及时间后,我们会安排宠物独立火化.

11. One of the cars pealed off and headed back to town as prearranged.

根据事先的安排,一辆汽车离开车队,掉头回城.

12. Then, payment and delivery, which are carried out by prearranged methods, follow.

再依事先约定的方式付款及取货.

以上是美加网为您整理的prearranged怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。 · if if 点击 查看更多关于prearranged的用法、prearranged的释义、prearranged的相关详情请点击 : https://dict.tjqzz.com/prearranged

